

# 下条っ子だより

下条小学校

No.17

R6. 7. 19



# たくさん実った



7月17日(水)、えみな「グループで「すくすく下条っ子農園」に出かけ、エダマメの収穫をしました。

## 下条産弁当最後の食材

今年は、雨の日が続き、なかなか収穫に出かけられませんでした。雨が上ったこの日、やっと収穫できました。



となり、保護者の皆様には弁当作りが大変ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。

自分の名札を見つけ、たわわに実ったエダマメを見て、「いっぱいになってる」と、みんな喜んでいました。下条産弁当の日」の前日の収穫

18日(木)の「下条産弁当の日」には、ここに笑顔でお弁当の中身を見せ、おいしそうにほおばっていました。

**充実した夏休みに**

明日から、子どもたちが楽しみにしてる夏休みが始まります。9月2日に下条っ子みんなが元気に登校できるように、以下のことに気をつけて充実した夏休みをお過ごしください。また、今年も出校日を設定せず、課題提出期間を設けました。お手数をおかけしますが、お子さんの送迎にご協力をお願いします。〇命を大切にします。(事件や事故にあわないように気をつけましょう)

- 〇「早寝・早起き・朝ごはん・挨拶」を引き続き行います。(体調管理をしっかりしましょう)
- 〇課題は計画的に行います。(提出日を間違えないようにしましょう)
- 〇いろいろなことにチャレンジします。(苦手なことにもどんどん挑戦しましょう)



## 水に気をつけ命を守る

7月18日(木)、全学年で着衣水泳を行いました。服を着たまま浮いたり、泳いだりする難しさを体感しました。

夏休みには海やプールなどに遊びに行かれることがあると思います。校区には、水路や豊川があります。水難事故にあわないように万全の注意を払っていただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

## 持ち帰る資源回収

7月11日・12日に持ち寄り資源回収を行いました。2日間ともあいにくの雨ということもあり、いつもより少なめでした。積み込みには、PTA会長の市川様がお手伝いに来てくださり、無事終えることができました。みなさまご協力いただき、ありがとうございました。